

Paniti Pesta Paduan Suara Gerejawi 2023 Resmi Dibubarkan, Bupati Samosir Ucapkan Terimakasih dan Siap Dukung Pesparawi 2024

Karmel - SAMOSIR.INFORMAN.ID

Oct 23, 2023 - 00:38



SAMOSIR-Dengan mengucapkan syukur kepada Tuhan, Paniti Pesta Paduan Suara Gerejawi (Pesparawi) tingkat Kabupaten Samosir Tahun 2023 secara resmi dibubarkan dan akan kembali membentuk paniti pesta paduan suara gerejawi

2024 nanti

Selain membubarkan paniti pesta paduan suara gerejawi 2023, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom juga mengapresiasi kinerja Ketua dan seluruh panitia yang sudah bekerja keras untuk menyukseskan acara dan sukses selalu buat panitia," ujar Bupati Samosir, Senin (23/10/2023).

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom juga menyampaikan, akan mendukung penuh pesparawi tahun 2024. "Siapapun panitianya kedepannya, Pemkab Samosir siap mendukung dan harus lebih baik dan lebih meriah lagi," kata Bupati Samosir saat pembubaran Panitia Pesparawi di Rumah Dinas Bupati,

Sementara Ketua Paniti Pesta Paduan Suara Gerejawi (Pesparawi) Kabupaten Samosir Tahun 2023, Ria Gurning mengucapkan terima kasih kepada Bupati Samosir atas dukungan yang sudah diberikan dalam menyukseskan Pesparawi.

"Terima kasih banyak kepada Pemerintah Samosir, khususnya Bapak Bupati yang sudah ikut serta menyukseskan acara. Ini bukan kekuatan kami tapi dengan campur tangan Tuhan yang luar biasa sehingga pesparawi ini bisa berjalan dengan baik," kata Ria

Ia juga mengakui selama pelaksanaan Pesta Paduan Suara Gerejawi (Pesparawi) banyak kendala yang dihadapi panitia, namun dengan semangat dan dukungan yang selalu diberikan Bupati Samosir acara ini terlaksana dengan baik yang dihadiri masyarakat yang mencapai 3.000 orang

Turut hadir, Kadis Kominfo Immanuel Sitanggang, Kepala BKPSDM Rohani Bakara, Kadis Sosial dan PMD F. Agus Karo Karo, Kakan Kemenag Tawar Tua Simbolon, Ketua LPPD Kab. Samosir Boas Siahaan, Wakil Ketua FKUB Marulan Siregar, Sekretaris Distrik VII Samosir, Jhon Henry Pasaribu dan beberapa utusan gereja.